



MATRÍCULAS ABIERTAS

Especializaciones - Carrera Profesionales - Técnico Profesional

Inscripción Gratis

Exitosos en Modalidades Virtual Presencial Distancia

MÁS DE 100 AÑOS COMO ORGANIZACIÓN APRENDIENDO JUNTOS

PRENSA LIBRE

CASANARE

Dólar hoy: \$ 3,671.38

Colombia Casanare Yopal Salud Medio Ambiente Información comercial Judicial Entretenimiento

Buscar...

Buscar

Visita nuestro canal

YouTube



ESCÚCHANOS ONLINE



ESCÚCHANOS ONLINE



miguelangelok | Industria Petrolera | 02/06/2021 02:00 | comentarios: 0



Familias de Yopal en alianza con Ecopetrol protegen cuencas de los ríos Cravo Sur y Charte



En apuesta por la sostenibilidad y la conservación de la biodiversidad del Piedemonte, 29 familias del corregimiento de El Morro y Rincón del Soldado en Yopal, desarrollan actividades para la recuperación, conservación y protección ecológica de las cuencas de los ríos Cravo Sur y Charte.

Las actividades hacen parte de los acuerdos de conservación-producción promovidos por Ecopetrol a través de la Fundación Natura, los cuales fueron firmados por agricultores y ganaderos de la región, comprometiéndose a cuidar las áreas de bosques, nacimientos y rondas hídricas de sus fincas.

De acuerdo con la vocación de las familias, Ecopetrol impulsa y fortalece proyectos productivos, brindándoles asesoría técnica y un incentivo en especie reflejado en el

suministro de insumos, maquinaria y equipos, acordes con su proyecto productivo; al mismo tiempo productores y ganaderos minimizan los impactos de sus actividades y contribuyen con la conservación y restauración de los ecosistemas.

“La idea es que los productores empiecen a ver cómo todo esto que se hace a través de una obligación ambiental genera también un aspecto productivo y de beneficio para la economía familiar”, manifiesta Gustavo Segura, jefe de Proyectos de la Fundación Natura.

Dentro del proyecto se han implementado acciones de conservación tendientes al aislamiento de áreas de bosque, quebradas y 92 nacimientos de agua y acciones de restauración mediante el establecimiento de bebederos e instalación de estufas de leña ecoeficientes.

Asimismo, se han puesto en marcha acciones de reconversión productiva como la instalación de cercas vivas para la división de potreros o cercas eléctricas con energía solar, cambio de tecnología para el mejoramiento de la alimentación de los animales como los bancos mixtos de forraje, trapiches y construcción de establos; y huertas caseras para mejorar la seguridad alimentaria, entre otras.



“Este proyecto me ha beneficiado en los bancos de forraje, en los mejoramientos de pradera y con la implementación de abonos. Se está mejorando mucho la producción de los pastos y los cultivos”, comenta Carlos Adelfo Corredor, beneficiario de la vereda Aracal.

Las familias también reciben talleres de fortalecimiento ambiental sobre cómo impactan los suelos en la conservación y se realiza seguimiento a los planes prediales participativos a partir de los cuales se definen las acciones a implementar.

“A través de estos acuerdos, Ecopetrol contribuye a mitigar los impactos de actividades como la ganadería, aporta a la conservación de las cuencas hídricas, mejora la productividad de las comunidades y da cumplimiento legal ambiental para la inversión forzosa de no menos

del 1% en su área de influencia”, señala María Argenis Avilez, profesional de inversión del 1% y compensación de Ecopetrol.

Más de 577 hectáreas hacen parte de dichos acuerdos, impactando en conectividad y ganancia de biodiversidad a 41 predios ubicados en ocho veredas del municipio de Yopal: Aracal, Marroquín, Perico y la Reforma en el corregimiento El Morro; y Rincón del Soldado, Brisas del Cravo, Cagüí Primavera y Cagüí Esperanza en el corregimiento El Charte.



ME MANEJO BIEN



CUANDO TOMES ENTREGA LAS LLAVES



Politécnico ComfaCasanare

DIPLOMADOS 2021



Diplomado en Docencia Universitaria 120 HORAS

Me gusta 0

Compartir